

# Highlights des Jahres 2024

## Januar

Start des LeseWelten-Projekts zum Thema Kinderrechte: Grundschulkinder werden durch ehrenamtliches Vorlesen spielerisch mit ihren Rechten vertraut gemacht, um ihre Teilhabe zu stärken und sie in ihrer Selbstwirksamkeit zu fördern.

## Februar

Das Forum für Willkommenskultur lädt mit Südstadt Leben und Willkommen in der Moselstraße Prof. Dr. Gesine Schwan zu einem Austausch zu „Lösungen statt Abschottung – Ideen für eine neue Asyl- und Migrationspolitik“ ein.

## März

Wir beteiligen uns an der Aktion #15vor12FürMenschenwürde, zu der Köln stellt sich quer am 21. März, dem Internationalen Tag gegen Rassismus, aufgerufen hat.

## April

Der 15. Kölner Marktplatz fand im VHS Forum statt, bei dem 45 gemeinnützige

Organisationen und 21 Unternehmen insgesamt 40 „gute Geschäfte“ vereinbarten.

## Mai

Die Vorlese-Initiative LeseWelten feiert ihr 20-jähriges Jubiläum im Rahmen des „LeseWelten VorleseFest“ im BüzE in Ehrenfeld mit einem bunten und vielseitigen Programm.

## Juni

Es findet eine Veranstaltung zum Thema Ehrenamt für AXA Mitarbeitende statt, wir geben einen Input mit Vortrag und Workshop

## Juli

Eine Ticketspende ermöglicht einen Dankeschönabend für DUO-Freiwillige in der Philharmonie mit viel Musik und geselligem Aperitif.

## August

Unsere internationalen Freiwilligen werden im Rathaus von Bürgermeister Andreas Wolter empfangen und

tauschen sich mit ihm über das Partnerstädte-Programm aus.

## September

Im Odeon veranstalten wir eine Matinee mit dem Film „Blauer Himmel Weiße Wolken“ und einer Diskussion über Demenz und Bürgerengagement in Köln.

## Oktober

Das Projekt „Kurz & Gut – Kurzzeitengagement“ hat den 1. Platz des Engagementpreises des Paritätischen Wohlfahrtsverbandes NRW und der Stiftung Gemeinsam Handeln erhalten.

## November

Regionaltreffen Freiwilligenkoordination Rheinland in Zusammenarbeit mit dem Paritätischen Wohlfahrtsverband – Vorgestellt wurde die ASB Rheingoldstudie zur Ehrenamtsmotivation.

## Dezember

Auftritt unseres Freiwilligendienstleistenden Markus Nickel im ARD Morgenmagazin über Engagement im Freiwilligendienst.

